

UNA CARRERA
ESPECTACULAR



Los participantes en la Media Maratón de La Rioja llenaron de colorido las calles de Logroño

LAS IMÁGENES
DE LA CARRERA
EN LARIOJA.COM



Alberto Casas Lechon superó el reto de concluir la XXIII Media Maratón de La Rioja

TIEMPO:

1 h 52' 18"

PUESTO:

811

La vigésimo tercera edición de la prueba batió el récord de participación con 1.160 inscritos de los cuales 1.041 llegaron a meta



Foto de la salida:: Sonia Tercero

**Una prueba popular
convertida ya en una cita
clásica del calendario**

La Media Maratón de La Rioja se consolida como una carrera de referencia para los fondistas del norte de España

La presencia de atletas de fuera de la Comunidad Autónoma de La Rioja demuestra que la Media Maratón logroñesa trasciende los límites geográficos de la región y atrae a numerosos visitantes, principalmente, del País Vasco y Navarra.

Ferrer
sportcenter

**La carrera salió
con 16 grados,
una excelente
temperatura
para correr**

La mayoría de los corredores que participaron en la XXIII Media Maratón de La Rioja consiguieron rebajar sus marcas ayudados por la propicia meteorología y un circuito muy rápido, urbano y completamente plano